



## Suman 7 mil 188 casos de sarampión en el país

En México hay 7 mil 188 casos confirmados acumulados de sarampión, y de ese total 760 son de este año, indica el informe de la Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud (Ssa). Precisa que se han reportado 24 decesos, ninguno en este mes. Las entidades donde se han registrado son Chihuahua, con 21, y Jalisco,

Sonora y Durango, con uno. El más afectado es Chihuahua, con 4 mil 495 casos confirmados acumulados; le siguen Jalisco, con mil 48, y Chiapas, con 433. En cuanto a la tasa de incidencia, los menores de un año reportaron la más elevada, con 42.64 casos por cada 100 mil habitantes; después se ubicaron los de uno a cuatro años y de cinco a nueve, con tasas de 12.87 y 7.92, respectivamente.

*Carolina Gómez Mena*